

Convocada por todos los organismos de solidaridad del exilio argentino, se llevará a cabo a partir de mañana y hasta el viernes 31, una semana del preso político argentino que tendrá como sede el Colegio de Economistas, Antonio Caso 86.

Esta semana, que se efectuará de manera paralela en

Desde mañana, semana del preso político argentino

Argentina y en los países en donde radican exiliados de esa nación, tendrá como fin reforzar la lucha por la libertad de los presos políticos, gremiales y sociales y pugnar por

la aparición con vida de todos los detenidos-desaparecidos argentinos.

El programa de actividades incluye mesas redondas, proyección de cine testimonial,

exposición de material hecho por los presos y la presentación del libro *Desde la cárcel*.

Este libro incluye poemas, relatos y dibujos realizados por militantes presos, y estará a la venta en la sede y en la librería Gandhi.

Todos los fondos recaudados durante la semana serán remitidos íntegramente a los presos políticos argentinos.

EL DÍA

24 dirigentes sindicales presos

Exitosa medida de lucha de patronos en Argentina

(AP y DPA)

BUENOS AIRES, 23 de junio.— La Federación Económica de la Provincia de Buenos Aires (FEBA) comenzó a aplicar anoche una serie de medidas de fuerza contra la política económica que culminará el 5 de agosto con un **paro general empresario**.

Las medidas que comenzaron a aplicar son dejar sin luz las vidrieras y escaparates comerciales. Según un informe de la agencia **Noticias Argentinas** la medida tuvo una adhesión del 95 por ciento en la casi totalidad del territorio provincial. Los apagones de luz continuarán hoy y el viernes.

FEBA dijo que esta demostración surge de "la urgente necesidad de modificación de la orientación de la economía,

que sigue sin definirse en beneficio del país".

Entretanto, el subsecretario del ministerio de Trabajo, comodoro Héctor Pedrerol, restó significación al paro general de actividades que lanzó la Confederación General del Trabajo (CGT), también en protesta por la situación económica y en demanda de que se reactive la producción del país.

Según un comunicado de la CGT, sus dirigentes dijeron que la medida de fuerza había sido **exitosa**, aunque en las esferas policiales, que dispusieron mayores medidas de seguridad, dijeron que se había cumplido sólo en forma parcial.

Un total de 24 dirigentes sindicales fueron arrestados por promover la huelga en todo el país y podrían ser condenados hasta con 10 años de cárcel, se informó hoy.

La policía argentina detuvo, entre otros, al secretario general de la CGT, Saúl Ubaldini, cuando el consejo directivo sindical analizaba los resultados de la huelga realizada ayer en el país en protesta contra la política económico-social del gobierno militar.

Pocos minutos después de que se iniciara una reunión del consejo directivo de la CGT, para analizar los resultados del paro de ayer, se presentaron dos policías vestidos de civil y se llevaron a Ubaldini al departamento central de policía.

Por ordenar la huelga de la

víspera, el gobierno dictó orden de captura contra ocho miembros del secretariado nacional de la CGT, incluido Ubaldini.

SUPUESTAS DECLARACIONES DE PERIODISTA

"Periodista al servicio de diversos grupos militares. **Norma de conducta:** aprovechar los momentos coyunturales", titula hoy un artículo del diario **La Prensa** en que transcribe un presunto interrogatorio al periodista Jacobo Timermann cuando estuvo detenido en Argentina y donde reconoció haber fundado una revista para provocar el derrocamiento del gobierno radical en 1966 (**Confirmado**, revista política).

La Prensa sostiene que el artículo está basado en "los interrogatorios a que fue sujeto, transcritos de cintas magnetofónicas sobre cuya autenticidad no nos caben dudas".

Timermann fue detenido en 1977 cuando era director del diario **La Opinión** que le fue confiscado, y finalmente fue expulsado en 1979.

La nota relata los intentos por fundar el diario **La Opinión**, que finalmente se concretaron en 1971 cuando el general Alejandro Lanusse era presidente de la nación.

"La idea era hacer un diario de izquierda, que abarcará todo el espectro de izquierda de la ciudad de Bue-

nos Aires, que era el único mercado que no tenía un diario. También el sionismo y los temas judíos, porque la ciudad de Buenos Aires tiene una gran colectividad judía... si no, no tenía mercado para triunfar. Era un puro interés económico", dijo Timermann según **La Prensa**.

Sostuvo, según el mismo informe, que "el tipo de periodismo que he realizado, y realizado, se basa en aprovechar los momentos coyunturales, en el campo de la política, de la economía y la cultura. Se trata simplemente de aportar los materiales que la gente quiere leer en ese momento. Sólo que mi preocupación es que dichos materiales provengan de dos fuentes, la sionista y la marxista".

La Opinión dedicaba también por ese entonces una columna especial para la publicación de **Habeas Corpus** en favor de detenidos o desaparecidos y Timermann reconoce, según **La Prensa**, que posteriormente decidió no continuar haciéndolo por pedido del ministro del Interior, general Albano Harguindeguy.

"Yo le dije al ministro del Interior, mire general, todo lo que está en el diario está a su disposición pero aviseme con tiempo. Si usted consideraba que esto (los habeas corpus) era una campaña, al primer día usted me lo hubiera avisado y nosotros no publicamos nada", dijo Timermann según el interrogatorio que revela **La Prensa**.